

Tour de France des motos anciennes



Exposition des motos à 16 heures, place du château.

Photo archives.

Ce mercredi 5 septembre, la commune et le comité des fêtes accueillent l'arrivée d'une étape du 15^e tour de France des motos anciennes. Après le Classic Grand Tour, en mai, « *Une façon de magnifier le patrimoine en le liant au sport mécanique, l'un des patrimoines emblématiques du département* », se réjouit Joël Monchâtre, élu et membre du Rétro Motocyclettes de la Sarthe. « *Ce tour, créé en 2004, est organisé par le Gavap aussi. Nous serons 25 bénévoles. Le but est de réunir toutes cylindrées*

d'avant 1954, pour que le public puisse découvrir l'histoire de la moto. En 2016, nous avons déjà accueilli une halte entre Luc-sur-Mer et Le Lude. Cette fois nous servons de ville étape ». Organisées par la fédération française des véhicules d'époque, ces 19 étapes sont parties de Longpré-les-Corps-Saints le 18 août pour 4 500 km. Une douzaine de motos du RMS seront présentes dès 14 heures. À 19 heures, les pilotes rejoindront l'hippodrome pour y passer la nuit et repartiront le lendemain matin.